
Interfarma vê com preocupação a redução de benefícios fiscais de ICMS no Estado de São Paulo

Interfarma vê com preocupação a redução de benefícios fiscais de ICMS no Estado de São
Paulo

  

  

  

A Associação da Indústria Farmacêutica de Pesquisa – Interfarma vê com preocupação a
decisão do governador João Doria de reduzir benefícios fiscais de ICMS concedidos pelo
Estado de São Paulo. A minirreforma tributária paulista, que passou a vigorar agora em janeiro,
terá como consequência um aumento de preços de medicamentos e de equipamentos
médico-hospitalares em um período em que o Brasil enfrenta uma crise sanitária e vive um
momento de debilidade socioeconômica, sem precedentes na história recente.

  

Leia aqui na íntegra .

  

Fonte: HEALTHCARE, em 11.01.2021
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